



Troissereux. Le maire a refusé leur stand

Les antiaéroport privés de brocante

Publié le 8 avril 2013, 07h00

Dominique Lazarski, présidente de l'ADERA (association de défense de l'environnement des riverains de l'aéroport de Beauvais-Tillé) ne décolère pas. Son association espérait bien tenir un stand à la brocante de Troissereux, hier, « pour exposer les plans d'exposition au bruit et de gêne sonore applicables à l'aéroport » et expliquer les raisons de son combat pour un plafonnement des vols. Or, samedi matin, l'association a été informée que le maire lui refusait l'autorisation d'installer ce stand. « Une brocante est un lieu pour vendre des objets pas pour exposer des idées qu'elles soient politiques ou culturelles », argumente Jean-Luc Sauvé, le maire de Troissereux.

Le Parisien